
  
 

梅小路小食育検討委員会ニュース 

   

 
 
 
 今月は，７ 月２ 日に行われた３ ・４ 年生の鳥取県知事によるスイカの出前授業・４ 日の給食委員会の

児童による梅っ子集会・１ ０ 日の２ 年生の公開授業「どきどき わくわく 町たんけん」の様子をお知せ

します。 

★鳥取県知事によるスイカの出前授業 

 

 

 

 

  

 

   校長室にて          スイカの授業   全校のこどもたちにスイカをいただきました 

鳥取県知事・京都市教育委員会・京都市中央卸売市場の青果会社など多くの方がおいでくださいました。 

★給食委員会の児童による『何の野菜かわかるかな』（梅っ子集会） 

 

 

 

  学校の栽培園で育てている野菜の花から野菜をあてるクイズをしました！ ！  

★２ 年生の食育・公開授業「どきどき わくわく 町たんけん」 

 

 

 

 

 

  給食の献立の三色分け 物資はどこからくるかな？  

  

食育だより 
平成２ ０ 年 ７ 月 №３  

梅小路小学校 

校長 園田 久美子 

  

 
 

  

「魚・肉を交互に使うように

し，野菜は必ず使ってます。」 

（保護者の方からも献立を立

てるとき，買い物をするとき，

気をつけていることを話して

もらいました。） 


